
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 84546944

Prix 960 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Co-exclusivité  -  basse  californienous  vous  proposons  en  co-exclusivité  un  bien

rarissime par sa vue mer panoramique, en dernier étage d'une résidence sécurisé

dans une impasse privatisé fermé par un portail. En plus d'être au calme absolue,

et isolé, la résidence est à Côté de toutes les commodités du quartier (boulangerie,

restaurants, boucherie, alimentation, ...)avec une surface de 71m2, il est doté d'une

cuisine séparé, de deux belles chambres, et une salle de douche. Vous profiterez

du confort  de la  climatisation réversible et  d'une belle  terrasse de 12m2. A visiter

sans tarder!

Beautiful  apartment  for  sale  in  the  Basse  Californie  district  of  Cannes,  offering  a

panoramic sea view. The apartment is located on the last floor of a building situated

in  a  small  private  gated  area,  a  short  walk  from  the  center  of  Cannes.  It  is  very

quiet,  yet  close  to  amenities  such  as  restaurants,  super  markets  and  buses.  The

property  offers  71m2  and  is  composed  of  2  bedrooms,  living  room,  equipped

kitchen and a shower room. There is air-conditioning and a south facing terrace of

12m2.

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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